



Más de 160 microempresarios participaron en el III Programa de Banca Comunitaria

En el curso organizado por Banesco, los emprendedores provenientes de Catia y Petare asistieron a módulos de formación personal, finanzas, mercadeo y tecnología

Más de 160 emprendedores de las zonas populares de Catia y Petare recibieron sus certificados de participación por haber cursado el Tercer Programa de Formación de Microempresarios de Banca Comunitaria Banesco. El acto fue realizado en los espacios de Ciudad Banesco.

El Programa de Formación tiene como objetivo brindarle a los microempresarios herramientas administrativas, gerenciales, tecnológicas y financieras que contribuyan al mejoramiento de la capacidad productiva de sus negocios y a la optimización de la competitividad de los mismos.

Durante el acto de entrega de certificados de participación, Juan Carlos Escotet Rodríguez, presidente de la Junta Directiva de Banesco, expresó a los presentes: “somos unos privilegiados de haberlos tenido como participantes en este programa que forma parte de nuestras acciones de Responsabilidad Social Empresarial, puesto que ustedes son un ejemplo de la capacidad de trabajo y compromiso de los venezolanos”.

Escotet Rodríguez adelantó que “seguiremos apoyando este Programa para Microempresarios, que el año próximo irá a dos ciudades del interior del país por primera vez. Me satisface haber puesto un granito de arena para que a través de este curso sus técnicas como microempresarios evolucionen y sus negocios, nacidos de su esfuerzo y perseverancia, prosperen para el provecho de sus familias, su comunidad y de esta Venezuela que tanto los necesita”.

Entre los microempresarios que recibieron su diploma por haber cursado el Programa figuró Nelson Mejías, propietario de una bodega en Catia. Mejías destacó que el Programa “fue una gran oportunidad para fortalecer mis conocimientos. El curso nos brindó muchas herramientas para realizar presupuestos y calcular gastos y ganancias”.

José Chacón indicó que, gracias a su participación en el curso, aprendió herramientas gerenciales básicas y nuevas técnicas para mejorar su desempeño en el área comercial. Chacón comenzó en 1982 como avance en una línea de transporte de Catia y ahora preside esa línea.

Por su parte, Emma Idler explicó que ya empezó a aplicar los conocimientos en el manejo de la bodega que tiene en Catia. Manifestó que ha tenido mejores resultados porque gracias al curso planifica mejor y maneja las cuentas con mayor facilidad.

“Gracias a esta oportunidad tengo más conocimientos de cómo manejar las cuentas y cómo mejorar mi negocio”, resaltó Yolanda Rey, quien tiene un kiosco en Petare donde vende chucherías y bebidas.

Este año, Banesco realizó el curso en alianza con instituciones de reconocida trayectoria en la formación de microempresarios como FUDEP (aportó los facilitadores de los Módulos de Finanzas y Administración); Invecapi (contribuyó con los docentes del Módulo de Desarrollo Humano); Microsoft Venezuela (impartió el Módulo Tecnológico); Buena Voluntad Asociación Civil y RKM prestaron sus salones para las clases de computación; finalmente, la Alcaldía Metropolitana colaboró facilitando las instalaciones del Centro para la Educación, Cultura y Arte Simón Díaz.

Las clases fueron dictadas en las instalaciones de FUDEP de Catia y en el Centro para la Educación, Cultura y Arte Simón Díaz de Petare.

Por último, Asunto Público, consultora externa de reconocida trayectoria, realiza la medición de este programa. Esta medición tiene como objetivo aplicar una metodología que permita evaluar la efectividad del Programa de Formación, así como el impacto del mismo sobre la productividad del microempresario en forma práctica, continua y lo más objetivamente posible, alineada con la estrategia de la empresa.

En la primera edición del Programa de Formación de Microempresarios en 2008 participaron 52 emprendedores de distintas parroquias caraqueñas, en tanto que en el año 2009 se graduaron 108 microempresarios de las zonas de Antímano y La Vega.

Síguenos en Twitter por @banesco